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Wedringen 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 25.01.2016, von 19:30 Uhr bis  

20:40 Uhr 

 

 

Ort: im Versammlungsraum der "Quick-Box" in Wedringen  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Martin Feuckert 

 Mitglieder 

 Herr Steven Berg 

 Herr Michael Englerth 

 Herr Roland Voitus 

 von der Verwaltung 

 Frau Sabine Wendler 

 

Gäste 

Frau und Herr Sigrid und Eberhard Arnstedt 

Frau Rosemarie Schneider 

Herr Bruno Buckwitz 

Herr Eckehard Luthe 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Hans-Henning Wiese - entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 23.11.2015    

4.  Mitteilungen    

5.  Anfragen und Anregungen    

6.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 23.11.2015    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Der Ortsbürgermeister des Ortes Wedringen, Herr Feuckert, stellt fest, dass die ordnungsgemäße Ladung erfolg-

te und dass mit ihm vier Ortschaftsräte anwesend sind. Somit ist die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates ge-

geben. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Herr Feuckert stellt fest, dass keine Änderungsanträge vorliegen, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

23.11.2015   

Die Mitglieder des Ortschaftsrates haben keine Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift 

vom 23.11.2015. 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

Ortsbürgermeister Feuckert fragt nach Wahlhelfern für die Landtagswahl am 13.03.2016. Frau Arnstedt von den 

anwesenden Gästen sowie Ortsrat Englerth erklären ihre Bereitschaft. 

 

Weiterhin teilt er mit, dass der Stadthof die defekten Blumenkübel an der B71 Ortsausgang Wedringen Richtung 

Magdeburg bei nächster Gelegenheit entfernt. 

 

Frau Wendler von der Stadtverwaltung teilt mit, dass der Gesamthaushalt der Stadt Haldensleben genehmigt 

worden ist. 

 

zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

Ortsrat Berg fragt an, wie das Abstimmungsergebnis zum Bauvorhaben Radweg B71n in Richtung Vahldorf 

war, da die Planungsunterlagen derzeit im Rathaus ausliegen. Durch die Mitglieder des Ortschaftsrates wird 

festgestellt, dass es eine Bundesbaumaßnahme ist und die Meinung der Betroffenen hier nicht ausschlaggebend 

ist. Der genehmigte Planfeststellungsbeschluss liegt nun aus. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

Herr Luthe lobt die Mitarbeiter des Stadthofes, da die Hecke am Fahrradweg nach Haldensleben in einem guten 

Zustand ist. Jedoch bemängelt er den Zustand der eigentlichen Fahrbahn von der Kreisstraße bis zur Beber-

Brücke. Dieser ist desolat. Der Stadthof möge doch bitte diesen Abschnitt instand setzen. Oder gibt es Möglich-

keiten, dass die Nutzer der landwirtschaftlichen Nutzflächen mit herangezogen werden können? 

Er möchte auch wissen, warum der Fahrradweg nicht gestreut wird, wenn es die Wettersituation erfordert. 

 

Frau Schneider teilt mit, dass die Fahrbahn des Bültensteg zwischenzeitlich wieder große Mängel aufweist und 

bittet die Stadtverwaltung, dass auch hier der Betreiber der Schweinemastanlage an den Instandsetzungsarbei-

ten/-kosten beteiligt wird. 

 

Frau Arnstedt möchte wissen wie der Stand der Arbeiten zur Ortsumgehung B71n ist. Frau Wendler teilt mit, 

dass es z.Zt. keine weiteren Erkenntnisse gibt, man arbeitet intensiv mit dem Amt für Landwirtschaft und Flur-

neuordnung zusammen um Grundstücksangelegenheiten zu klären. 

 

Sie bemängelt auch, dass die Bitten und Hinweise, so wie es auch in den Protokollen der Ortschaftsratsitzungen 

vermerkt ist, zur Beseitigung des Laubes an der Bushaltestelle an der B71 Richtung Haldensleben seit Oktober 

2015 vom Stadthof nicht wahrgenommen worden sind. 

 

 

Martin Feuckert 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

Micheal Englerth 

Protokollführer 
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